

DYSPEPSIE DES FEMMES

Causées par des désordres féminins et guéries par le Composé Végétal de Lydia E. Pinkham.

Beaucoup de femmes souffrent d'une espèce d'indigestion ou de dyspepsie qui ne se guérit pas par le traitement ordinaire. Quoique les symptômes semblent identiques à ceux de l'indigestion ordinaire, les remèdes universellement prescrits ne semblent pas agir efficacement sur les patientes.



Mme Pinkham prétend qu'il existe une dyspepsie causée par le dérangement de l'organisme féminin et qui, quoiqu'elle produise des troubles semblables à ceux d'une indigestion ordinaire, ne peut être soulagée sans un remède qui agit seulement comme tonique pour l'estomac, mais produit des effets particuliers comme tonique sur l'organisme féminin.

Comme preuve de cette théorie nous attirons l'attention sur le cas de Mme Henri Beaubien, 58 rue Sparks, Ottawa, Ont., qui a été complètement guérie par le Composé Végétal de Lydia E. Pinkham après que tout le reste eut échoué. Elle écrit :

Chère Mme Pinkham : —
"J'ai souffert d'indigestion et de désordres généraux de l'estomac pendant près d'une année. J'avais des souffrances à l'estomac et je ne pouvais digérer mes aliments. Je suivis un régime et je me fis soigner sans succès : mais le Composé Végétal de Lydia E. Pinkham m'a radicalement guérie. J'en pris trois bouteilles et elles guérirent ma maladie d'estomac et me redonnèrent une santé parfaite. Je jouis maintenant d'une splendide appétit, je puis manger de tout et je ne souffre plus d'indigestion et je sais que je dois tout cela au Composé Végétal de Lydia E. Pinkham."

Aucun autre remède au monde n'a reçu autant de témoignages reconnaissants et universels ou n'a opéré autant de guérisons de maladies féminines, que le Composé Végétal de Lydia E. Pinkham.



Vous qui souffrez d'Hémorroïdes Internes ou externes, saignantes ou de démangeaisons
J'offre dans RECTAL un remède qui vous apportera un soulagement immédiat et une guérison radicale et permanente.

RECTAL

est un onguent composé de médicaments ayant une action positive sur les vaisseaux sanguins, c'est une préparation sérieuse préparée d'après la formule d'un de nos plus célèbres médecins, et mis dans des tubes métalliques spéciaux qui en facilitent l'application.

RECTAL est en vente à 50 cts chez les principaux pharmaciens ou expédié directement et franc de port sur réception du prix en s'adressant à

H. ARCHAMBAULT

Pharmacien, 78, rue Notre Dame Est, MONTREAL

Esinhart & Maguire

Agents en chef et secrétaires de la

SCOTTISH UNION

& National Insurance Co.

of Edinburgh

et agents en chef de la

GERMAN AMERICAN

INSURANCE COMPANY

OF NEW YORK

117 Rue St-François-Xavier. Tel. Bell Main 553

Causerie Médicale

EXTRAITE DU "JOURNAL DE LA SANTE" DE PARIS

L'ASTHME INFANTILE

L'asthme n'est pas aussi rare qu'on le pense chez les très jeunes enfants. Beaucoup de ceux-ci, traités pour des bronchites à répétition ou pour des indigestions, ne sont, en réalité, que de petits asthmatiques. Les accès, d'abord méconnus, deviennent de plus en plus nets à mesure que l'enfant grandit et les symptômes de l'affection ne tardent pas à devenir évidents pour l'observateur. Le petit malade, pendant les crises, est en proie à une dyspnée violente; l'expiration est surtout pénible et prolongée. L'air lui manque. Il met en jeu toutes ses forces inspiratrices et expiratrices, agite les bras ou étreint son thorax dans des mouvements convulsifs. La face est pâle, exprimant l'angoisse: elle se couvre rapidement d'une sueur visqueuse. Enfin, la dyspnée cesse, une expectoration abondante termine la scène; puis, après quelques éruptions, le petit malade, brisé de fatigue, s'endort paisiblement.

Tous les âges peuvent être atteints.

Comby a vu l'asthme débiter à six semaines. Salter prétend que sur 71 cas d'asthme infantile observés par lui, 12 remontaient à la première enfance. Assez souvent, il succède aussi à un eczéma étendu: on peut même dire que tout eczéma généralisé et persistant est presque toujours associé, chez les enfants, à un commencement d'asthme. Sans aucun doute, il est permis de rapporter à l'arthritisme ces diverses manifestations et l'étude des antécédents héréditaires fournira, dans la plupart des cas, des renseignements ne laissant aucun doute à ce sujet. L'action du froid qui, chez d'autres enfants, produirait un rhume ordinaire, détermine en général, chez les petits arthritiques, des accès d'asthme bien caractérisés. Cependant, à la longue, tout s'amende; et, si les attaques ne sont pas trop fréquentes, l'affection, bien traitée, disparaît ordinairement avant la puberté.

Le traitement comprendra les points suivants :

1o Dans l'imminence d'un accès, donner vomitif: il fait souvent disparaître le spasme.

2o Pendant l'accès: fumigations de papier nitré, de feuilles de belladone, de plantes aromatiques (saugue, eucalyptus, etc.) inhalations d'oxygène, d'air comprimé, de pyridine (4 gouttes sur un mouchoir qu'on tiendra à dix centimètres environ de la bouche et du nez de l'enfant).

3o Dans l'intervalle des accès, surveiller l'alimentation et l'hygiène du petit asthmatique sans négliger celles de la nourrice s'il s'agit d'un bébé du premier âge.

4o Faire examiner les fosses nasales par un spécialiste, et cela dans tous les cas.

Dr CHADOUTAUD,
Médecin-pharmacien

LE LAIT ET LA TUBERCULOSE

On a pensé longtemps qu'il y avait des bacilles de Koch dans le lait des vaches tuberculeuses et que celui-ci était dangereux si on ne le faisait bouillir au moins pendant dix minutes.

Puis on a affirmé que le bacille ne passait pas dans les sécrétions; seul était dangereux le lait d'une vache qui aurait eu sa mamelle tuberculeuse.

Aujourd'hui, on revient à l'ancienne théorie: faites bouillir votre lait, malgré que le lait cru soit plus digestif.

Souvent science varie...

PHARMACIE POUR TOUS

TISANE PAR DECOCTION — C'est le procédé le plus défectueux, c'est naturellement le plus employé. On fait les tisanes par décoction en mettant les substances dans l'eau bouillante et en maintenant l'ébullition pendant un temps plus ou moins long. Il est facile de comprendre que, sous l'action prolongée de la chaleur, tous les produits volatils et aromatiques sont dissipés, en même temps qu'un grand nombre de produits inactifs contenus dans la plante se dissolvent donnant un produit plus coloré, mais aussi plus désagréable au goût et moins actif, puisqu'il a perdu tous ses principes volatils et qu'une partie des principes actifs a été altérée par la chaleur.

Ce procédé n'est employé que pour le "lichen".

Dans ce cas, on fait procéder la digestion d'une macération pour éliminer un principe amer inactif et simplement désagréable. On traite ensuite ce lichen lavé par décoction pour dissoudre les substances actives.

TISANES PAR LIXIVIATION — C'est un des meilleurs procédés, employé par les pharmaciens pour la préparation de leurs médicaments et par les cuisiniers pour la préparation du café. C'est à cause de ce but pratique que je vais m'étendre un peu plus.

La lixiviation se fait en disposant dans une cafetière ou tout autre appareil analogue une substance convenablement divisée, disposée, en couche régulière plus ou moins épaisse et régulièrement tassée, puis en versant dessus et par petites parties une certaine quantité d'eau.

La lixiviation est basée sur un phénomène physique différent des autres modes de solution.

Il est basé sur ce fait: quand un liquide s'est chargé par dissolution des principes contenus dans une poudre au milieu de laquelle il est encore placé, ce liquide est déplacé, sans y être mélangé par l'addition d'une nouvelle quantité de liquide. Par additions successives on arrive ainsi à épuiser une quantité très grande de produit avec une petite quantité d'eau. C'est pour cela que la méthode de la lixiviation est aussi appelée par déplacement.

Ce procédé est assez délicat et demande quelques précautions.

La substance doit être moyennement pulvérisée; trop fine, elle oppose un obstacle trop grand à l'écoulement du liquide et le temps nécessaire est de beaucoup augmenté; trop grossière, elle laisse passer trop rapidement le liquide qui n'a plus le temps de se charger des principes solubles.

Elles doivent être régulièrement tassées pour que le liquide pénètre régulièrement la masse et qu'il ne se forme pas de fausses voies, par où le liquide passe, sans épuiser le reste de la masse. Le meilleur moyen consiste à verser de haut la poudre dans le lixiviateur, puis à taper sur les côtés jusqu'à ce que la poudre soit bien tassée et nivelée.

Enfin, il faut verser l'eau par petites quantités, bien au centre, et attendre que l'adduction précédente se soit bien écoulée avant d'en ajouter une nouvelle.

C'est là le secret du bon café.

CLARIFICATION — Quel que soit le procédé employé, les tisanes sont toujours plus ou moins troubles; il est indispensable de les clarifier.

On peut les clarifier par repos et décantation quand les impuretés sont très lourdes; il vaut mieux, en général, les passer soit sur une passoire, soit sur un linge.

Certaines tisanes demandent à être passées avec plus de soins, ce sont les tisanes de bourrache, d'arnica, de pied-de-chat qui contiennent des poils très fins provenant des fleurs et qui provoquent des chatouillements très désagréables et même une toux nerveuse; il faut passer ces tisanes au papier.

EDULCORATION — Les tisanes servant de boissons habituelles aux malades, il faut les rendre aussi agréables que possible, aussi on y ajoute généralement du sucre, une 1/2 once par pinte; du sirop, un once; du miel, un once; du suc de réglisse. C'est même un excellent moyen pour faire passer les sirops et les potions d'un goût désagréable.

CONSERVATION — Les tisanes ne se conservent pas au-delà de la journée, mais ce sont des produits d'un prix minime et d'une préparation si facile qu'il ne faut pas hésiter à en préparer de la nouvelle au moment du besoin.

A. CATIONOLD,
Pharmacien.

Pensées choisies

Il y a, à la Chambre, bien des bonnes gens; mais le diable entre en eux dès qu'ils entrent en séance.

Melchior de VOGUE.

Chercher dans la guerre civile un remède contre les maux de la guerre étrangère, c'est proposer le suicide comme un refuge contre les dangers d'un duel. Il y a des Gribouilles partout.

Secrets Professionnels

de la Beauté



Il est extravagant et souvent dangereux d'acheter des lotions, des poudres, des "embellisseurs" que vous ne connaissez pas, et à des prix exorbitants. Si votre visage est enlaidi par une cause quelconque, si vos cheveux grisonnent ou tombent;

Si les rides apparaissent, si vous êtes sujet à une transpiration excessive; ou, si vous avez le visage et les bras couverts de poils follets, nous pouvons vous envoyer huit prescriptions renommées, qui vous feront disparaître tout cela, y compris celles pour la blancheur du teint, et notre poudre liquéfiée pour la toilette.

POUR UNE PIASTRE NOUS ENVERRONS LES HUIT PRESCRIPTIONS ET LES INGREDIENTS POUR UNE SEULE, A VOTRE CHOIX

Tout est facile à préparer, efficace et inoffensif. On peut se procurer tous les ingrédients chez les pharmaciens.

MADAME LAJEUNESSE, Dermatologiste
TORONTO, ONT., CANADA

Si vous avez l'intention d'acheter un

Complet ou un Pardessus

confectionné artistiquement avec les meilleurs tissus à des conditions excessivement avantageuses. Venez nous voir.

Nous nous préparons actuellement à déménager dans notre nouveau magasin rue Ste-Catherine Est. Cependant avant de déménager il nous faut vendre tout notre stock actuel et afin d'écouler ce stock dans le plus court délai nous refuserons aucune offre raisonnable. Voilà une occasion unique de vous habiller avec goût et à bon marché.

VENEZ NOUS VOIR.



231 Boulevard Saint-Laurent
H. DUBOIS, prop.



BIJOUX

Vrais bijoux de cachet artistique et élégants. Un choix immense. — Une satisfaction toujours garantie.

NARCISSE BEAUDRY & FILS
BIJOUTIERS, HORLOGERS, OPTICIENS
212, rue St-Laurent, MONTREAL

Si

vous avez quelque chose à faire teindre ou à faire nettoyer...



N'oubliez pas de l'envoyer

A. F. DECHAUX
No 62, rue Ste-Catherine E

Spécialité de teintures de soies et Rideaux. Nettoyage à sec perfectionné.